

14ème législature

Question N° : 21410	De M. Jacques Bompard (Non inscrit - Vaucluse)	Question écrite
Ministère interrogé > Économie et finances		Ministère attributaire > Économie
Rubrique >relations internationales	Tête d'analyse >commerce international	Analyse > marchés agricoles. régulation.
Question publiée au JO le : 19/03/2013 Date de changement d'attribution : 18/05/2017 Date de renouvellement : 09/07/2013 Date de renouvellement : 22/10/2013 Date de renouvellement : 28/01/2014 Date de renouvellement : 20/05/2014 Question retirée le : 20/06/2017 (fin de mandat)		

Texte de la question

M. Jacques Bompard attire l'attention de M. le ministre de l'économie et des finances sur la spéculation sur les productions agricoles. L'organisation non gouvernementale Oxfam France dénonce la spéculation menée par des banques françaises sur le marché des matières premières agricoles par le biais de ses fonds de placement. Au terme de recherches effectuées par un cabinet néerlandais, cette ONG affirme que trois banques françaises contrôlent dix-huit fonds dont les performances sont liées à l'évolution des matières premières agricoles. Ces fonds ne sont pas concernés par le projet de réforme bancaire actuel. Il lui demande donc s'il entend lutter contre ces spéculations sur les matières premières agricoles qui déstabilisent le marché des matières premières.